

Auto überschlug sich und landete im Feld!

Auto überschlug sich mehrmals und kam nach ca. 150m in einem Feld zum Stillstand.

Göpfritz/Wild – Am Vormittag des 22. April 2003 wurde die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild mittels Funkmeldeempfänger zu einem technischen Einsatz in der Nähe von Kirchberg/Wild alarmiert. Kurze Zeit später rückten die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild mit zwei Fahrzeugen (LF-B und RLFA 2000) und einer Abschleppachse zum Unfallort aus.



Grund für den Einsatz war ein verunglücktes Fahrzeug (Mazda 323) welches, vermutlich durch überhöhte Geschwindigkeit von der Straße abgekommen ist, sich mehrmals überschlagen hatte und nach rund 150m in einem angrenzenden Feld zum Stillstand kam. Das Fahrzeug hatte allerdings bereits eine Wiese und eine Feld „überflogen“ bevor es im dritten Feld zum Stillstand kam. Den Insassen kamen zum Glück mit leichten Blessuren davon.

Die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz borgen das Fahrzeug mittels Seilwinde und verluden anschließend das beschädigte Kfz auf die Abschleppachse um es nach Groß Siegharts zu verbringen.

